

Pressemitteilung

Rottweil, 07.04.2020

Kreissparkasse Rottweil schränkt Publikumsverkehr weiter ein.

Die Kreissparkasse schränkt den Publikumsverkehr weiter ein um die Ausbreitung des Corona-Virus zu verlangsamen.

Als Beitrag zur Eindämmung des Corona-Virus schließt die Sparkasse, zusätzlich zu den bereits geschlossenen Geschäftsstellen, ab Dienstag 14.04.2020 folgende Geschäftsstellen für den Publikumsverkehr:
GS Aichhalden, GS Epfendorf, GS Hardt, GS Lindenhof, GS Winzeln

Diese Einschränkung gilt bis auf Weiteres und sei zum Schutz von Kunden und Mitarbeitern. „Unsere Stärke liegt in der persönlichen Beratung der Kunden, daher fällt uns diese weitere Einschränkung besonders schwer. Unsere Kunden können jedoch selbstverständlich weiterhin sämtliche Bankdienstleistungen über uns abwickeln. Unsere Mitarbeiter sind telefonisch oder per E-Mail vor Ort in den betroffenen Geschäftsstellen für Sie erreichbar.“ so Matthäus Reiser, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Rottweil.

Weiterhin ist die Sparkasse an 12 Standorten unter besonderen Schutzvorkehrungen persönlich für die Kunden da. Die Sparkasse bittet um Beachtung der angebrachten Hinweisschilder und Leitsysteme um das Infektionsrisiko mit Covid-19 zu reduzieren. Alle Geldautomaten können uneingeschränkt benutzt werden. Die Selbstbedienungseinrichtungen werden regelmäßig desinfiziert. Sollte ein persönliches Gespräch notwendig sein, ist dies nach telefonischer Terminvereinbarung weiterhin möglich.